



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 12 de Octubre de 2023 – N.º 1737



## PROGRAMA “INCLUIR FUTURO”

En la mañana del jueves en la sede de la Asociación Norteña de nuestra ciudad acompañado por el Intendente Municipal Mariano Hormaechea, el Gobernador Gustavo Valdés presidió la entrega de 637 notebooks a cuatro instituciones educativas de la ciudad de Goya.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 12 de Octubre

1629 - Se inaugura en Buenos Aires el Templo de la Iglesia de la Recolectión Franciscana de San Pedro de Alcántara y Nuestra Señora del Pilar de Zaragoza (La Recoleta).

1785 - Nace Eduardo Pérez Bulnes, representante al Congreso de Tucumán que declaró la independencia argentina.

1812 - Fallece Juan José Castelli, político argentino que participó en la Revolución de Mayo.

1812 - Nace en San Juan la educadora María del Rosario Sarmiento, hermana del prócer y la menor de la familia. Durante la presidencia de Sarmiento, se hizo cargo de la casa de él en Buenos Aires. Al fallecer su hermano, la educadora regresó a San Juan, donde falleció el 28 de setiembre de 1902.

1881 - Se funda la ciudad de Necochea.

1881 - Nace Carlos López Buchardo, músico argentino y fundador de Conservatorio Nacional de Música.

1904 - Manuel Quintana asume la presidencia de Argentina.

1923 - Se inaugura en Luján (provincia de Buenos Aires) el Museo Colonial e Histórico de la provincia de Buenos Aires (hoy Complejo Museográfico Enrique Udaondo).

1957 - Se inaugura en Buenos Aires el Museo de la Casa de Gobierno, especializado en retratos, objetos y documentos de presidentes argentinos.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dirreprrensagoya@gmail.com](mailto:Dirreprrensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## PROGRAMA “INCLUIR FUTURO”

En la mañana del jueves en la sede de la Asociación Norteña de nuestra ciudad acompañado por el Intendente Municipal Mariano Hormaechea, el Gobernador Gustavo Valdés presidió la entrega de 637 notebooks a cuatro instituciones educativas de la ciudad de Goya.



Mediante este plan, por el cual se provee de computadoras a estudiantes secundarios en toda la provincia, se apunta a revolucionar la forma de educar en los tiempos que corren, achicando la brecha digital y brindando igualdad de oportunidades, tanto en las ciudades más urbanizadas como en las zonas rurales, ratificando el permanente compromiso con la educación pública.

En esta oportunidad, los establecimientos beneficiados con la entrega fueron el Colegio "Magdalena Güemes de Tejada" (122), la escuela Normal "Mariano I. Loza" (151), más las Técnicas "Arquitecto Francisco Pinaroli" (120) y "Valentín Virasoro" (244).

Durante la ceremonia se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino y se emitieron palabras de agradecimiento por parte de la rectora de la Escuela Técnica "Francisco Pinaroli", Lydia Mochi y el alumno Natanael Martínez, del primer año de la misma institución.

**LYDIA MOCHI**

La rectora de la Escuela Técnica "Arquitecto Francisco Pinaroli" dio la bienvenida a las autoridades locales, provinciales, destacando la importancia para la educación de la entrega de estas herramientas digitales, para manifestar: "Es una alegría poder agradecer por la entrega a los alumnos de estos elementos que contribuye a la inclusión, en la educación pública, para potenciar el desarrollo del conocimiento en estos tiempos. A los jóvenes: que sepan aprovechar y maximizar las oportunidades de conocimiento, elevando el nivel de enseñanza; y junto a los docentes, podamos desarrollar los contenidos acordes a estos tiempos".

**NATANAEL MARTÍNEZ**

El alumno del primer año de la citada escuela técnica, Natanael Martínez, expresó su agradecimiento por la entrega de la Neetbook, "porque esta herramienta permitirá desarrollarnos en nuestra enseñanza técnica".

**PRÁXEDES LÓPEZ**

La titular de la cartera educativa de la provincia Práxedes López, tras agradecer la presencia de las



autoridades locales, provinciales, docentes, alumnos y padres de los estudiantes, manifestó: "Este es el camino, van a tener una gran herramienta que va a transformar la vida de ustedes, y con esto se les va a abrir la ventana al conocimiento. Cuídenlas y acompañen a los docentes que trabajan incansablemente".

### **MARIANO HORMAECHEA**

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea destacó la decisión del gobierno provincial en materia educativa y del desarrollo, para sostener: "Arrancamos una jornada con actos sobre tres temáticas fundamentales: educación, salud y seguridad. Estamos contentos por seguir avanzando en el desarrollo del municipio y de la provincia, estas son las herramientas que la sociedad necesita". Remarcó además que, al poder acceder con ellas a contenidos hechos en Corrientes, "trabajan la identidad de los correntinos".

"Para tener una sociedad inclusiva debemos continuar trabajando juntos Municipio y provincia en el desarrollo y la modernización de la educación. Muchas gracias y aprovechen los materiales entregados".

### **GUSTAVO VALDÉS**

El Gobernador Gustavo Valdés, al dejar expresadas sus palabras destacó la importancia de este programa: "Incluir Futuro no es solamente entregar una computadora, es también otorgar una herramienta para acceder a los contenidos de Educa Play. Es una guía para los docentes, fundamental para lograr uniformidad en los criterios de enseñanza. Que todos los alumnos, estén donde estén, tengan la misma calidad educativa y dinamismo en las clases". Remarcó también que dichos contenidos sean "generados por nuestros docentes correntinos, generando una revolución en la forma de educar".

Valdés puso de relieve que los alumnos llevan las computadoras a sus casas, para así poder acceder a los contenidos de internet, donde se encuentra el 92% del conocimiento humano y pidió a los alumnos usarlas con responsabilidad, en un "mundo distinto, donde todo es hoy 2.0".

El mandatario provincial auguró: "Queremos que ingresen a lo que llamamos la economía del conocimiento. Que puedan programar y trabajar, en este caso desde Goya, conectándose con cualquier lugar del mundo, con la posibilidad de lograr importantes sueldos".

Valdés subrayó que la Provincia ya entregó alrededor de 3.000 computadoras en Goya, abarcando al segundo, tercer y cuarto año y garantizó que la semana que viene se va a completar con los alumnos de primer año.

Con énfasis, Valdés aseguró que el año próximo todos los alumnos de los establecimientos secundarios estatales van a tener sus computadoras, para lo cual la entrega se va a completar con primero y sexto año.

Al concluir su discurso aseguró: "Va a ser un hito, ya que los jóvenes van a contar con las computadoras y los contenidos digitales para revolucionar la educación pública y gratuita de todos los correntinos".

Tras lo cual se procedió a la entrega de los elementos digitales a los estudiantes de las escuelas mencionadas.

Acompañaron este acto, la diputada nacional Ingrid Jetter; los ministros de Coordinación, Miguel Olivieri; de Desarrollo Social, Adán Gaya; de Justicia, Juan José López Desimoni; el presidente de la Cámara de Diputados de la Provincia, Pedro Cassani, y el director general de Nivel Secundario, Sergio Gutiérrez, entre otros.



## EL GOBIERNO PROVINCIAL DECIDIÓ INVERTIR EN EDUCACIÓN EN LA CIUDAD DE GOYA

El Gobernador de la provincia Gustavo Valdés junto al intendente Mariano Hormaechea recorrió las instalaciones de la ex planta de Massalin Particulares, inmueble que la provincia adquirió para destinar a la educación técnica secundaria y la instalación de una Universidad Pública en la ciudad de Goya.



Luego, el Gobernador Gustavo Valdés y el Intendente Municipal Mariano Hormaechea tomaron contacto con la prensa para detallar las inversiones en materia educativa y de infraestructura para la ciudad de Goya.

### INMUEBLE DE LA EX PLANTA DE MASSALIN PARTICULARES

Gustavo Valdés, explicó: “Adquirimos para que la infraestructura esté destinada a la educación. Tenemos pensado en invertir para arrancar con una escuela técnica de fundamental importancia, luego trabajar para la instalación de una Universidad Pública. El edificio es magnífico, lo recorrimos de punta a punta, agradecemos a Massalin Particulares que nos vendió el edificio dedicado a la educación pública de Goya y su gran zona de influencia”.

### UNIVERSIDAD PÚBLICA PARA LA CIUDAD Y LA REGIÓN

El mandatario provincial detalló: “He hablado con los rectores, antes de la

oferta debíamos definir dónde, ahora tenemos ese factor y ver la incorporación de una Universidad Pública trabajaremos para que tenga esa casa de estudios con esas características, principalmente tecnológicas y devuelva Goya y su zona lo relacionado a la industria. Debemos seguir trabajando industrialmente para crecer y para ello necesitamos conocimiento”.

“Estamos trabajando para conectarnos con la Universidad Tecnológica, sabemos que está a disposición la Universidad Nacional del Nordeste, está dado el primer paso, lo primero es una nueva escuela técnica”.

### ESTADO EFICIENTE

El Gobernador en relación a las obras inauguradas, señaló: “La gente demanda un estado eficiente, nosotros estamos apostando a esa eficiencia en todas sus dimensiones, salud, educación, seguridad, tratar de lograr mejores servicios a los



ciudadanos que son los que pagan sus impuestos”.

“La nueva UTI viene a complementar un servicio fundamental, darle complejidad al Hospital regional de Goya, el Hospital Pediátrico avanza, estamos tecnificando, invirtiendo peso por peso para tener mejor salud”.

### **OBRAS DE INFRAESTRUCTURA PARA GOYA**

Valdés, aseguró: “A las obras que se han inaugurado debemos agregar el puerto (la costanera); seguimos metiendo infraestructura, como el caso de la calle Belgrano para seguir teniendo una mejor ciudad de Goya. Invertiremos en las obras de la costanera de esta ciudad estamos en ese avance”.

Finalmente, el Intendente Municipal Mariano Hormaechea, graficó: “La semana pasada, con el área de puerto de la provincia se logró la cesión por parte de la Prefectura, el muelle, la plazoleta y la calle que atraviesa el predio de esa institución, se recupera un espacio público, uno más que estamos recuperando como hicimos con la Playa el Inga, el Puente Santa Lucía, ahora como lo está haciendo el Gobierno con nuestra costanera. Esto sumará más espacios para los goyanos”.

Junto al gobernador y al intendente local, acompañaron la visita la Ministra de Educación Práxedes López, Emilio Breard de Infraestructura Escolar y los legisladores provinciales, senador Ignacio Osella y el diputado Héctor López.

---

#### **Economía del Conocimiento.**

## **ABIERTA LA INSCRIPCIÓN AL CURSO DE DISEÑO, MODELADO E IMPRESIÓN 3D**

La Municipalidad de Goya a través de la Secretaría de Modernización, invita a inscribirse al Curso del nivel inicial de Diseño, Modelado e Impresión 3D. El mismo está organizado conjuntamente entre la Universidad Nacional del Nordeste, la Subsecretaría de Sistemas y Tecnologías de la Información (SUSTI) y la Subsecretaría de Empleo de la Provincia de Corrientes.



El curso es gratuito y con la modalidad presencial - virtual e iniciará el martes 17 de octubre y se extenderá hasta el mes de noviembre del corriente año.

Para inscribirse podrán hacerlo ingresando al siguiente enlace y completando con los datos correspondientes: <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdBcW8eHodcxvyN2VAI6LzAJOO4KJGGNtV0L-7ZgEQq2oFi2A/viewform>



Barrio Monseñor Devoto

## ARTICULADOS POR LA SEGURIDAD: HORMAECHEA Y VALDÉS INAUGURARON COMISARÍA SEXTA EN GOYA

El jefe comunal acompañó al primer mandatario provincial y a numerosas autoridades y legisladores en la inauguración de la nueva comisaría.



“La seguridad pública es un valor y es un valor principalmente social”  
Expreso el Gobernador

Este jueves, el intendente Mariano Hormaechea se unió al Gobernador de la Provincia, Gustavo Valdés, en la ceremonia de inauguración de la Comisaría Sexta, situada en la intersección de la avenida Caá Guazú y Cortada, en el corazón del barrio “Monseñor Alberto Devoto”. El evento contó con la presencia de autoridades y legisladores, con el propósito de garantizar el fortalecimiento de la seguridad en la zona sur de Goya.

El acto comenzó con el saludo de la formación de efectivos policiales “12 de octubre”. El jefe de tropas, Luis Domínguez presentó a los uniformados formados al Gobernador de la Provincia, quien los saludó. Lo mismo hicieron: el Ministro de Seguridad, Buenaventura Duarte; Intendente Municipal de Goya, Mariano Hormaechea y el Jefe de la Policía de la Provincia, Comisario Mayor Alberto Arnaldo Molina.

Después, Guillermo Danuzzo, capellán de la Policía hizo una invocación religiosa y procedió a la bendición del edificio.

Por su parte, el Comisario Inspector Walter Francisco López, nuevo jefe de la comisaría sexta fue puesto en funciones por el Jefe de la Policía de la Provincia, Comisario Mayor Alberto Arnaldo Molina. El mismo jefe de la Policía dirigió un mensaje donde habló de la importancia de la nueva Comisaría, y que cumple con todos los estándares de respeto a los derechos humanos. También formuló recomendaciones al personal de la repartición. Les aseguró el acompañamiento a las autoridades de la nueva comisaría. Y les dijo a los policías de la nueva repartición que espera que “cumplan de manera eficiente sus funciones”.

### **BUENAVENTURA DUARTE**

También, el Ministro de Seguridad, Buenaventura Duarte destacó que la



Comisaría fue hecha por el INVICO, por indicación del Gobierno de la Provincia y es un lugar estratégico porque venía cumpliendo funciones, las Comisarías Tercera y la Primera y que ese lugar necesitaba de un nuevo destacamento para que el ciudadano se sienta “resguardado y con prevención”.

#### **INTENDENTE HORMAECHEA**

Luego, el intendente Mariano Hormaechea expresó: “Yo más que todo, estoy agradecido al Gobierno Provincial por esto que se viene haciendo en materia de seguridad. Hace unos meses inauguramos el 911 que modernizó el trabajo de la Policía y hoy estamos inaugurando esta comisaría. Me ha tocado ver el crecimiento del barrio Devoto, el “Devoto Nuevo”, como le llamamos. Nuestra ciudad se viene desarrollando y el tema de seguridad preocupa a los vecinos”.

“Quiero agradecer al Gobernador y por supuesto vamos a seguir trabajando en equipo para que la ciudad se siga desarrollando”, dijo.

#### **GOBERNADOR VALDES**

Finalmente, el Gobernador Gustavo Valdés, cerró la secuencia de oradores destacando la importancia de esta nueva comisaría para la zona Sur de Goya.

El gobernador de la provincia, Gustavo Valdés expresó: “La seguridad pública es un valor y es un valor principalmente social. Y para eso, el Estado necesariamente necesita invertir en lo que verdaderamente nos genera ese valor, producto de ello necesitamos tener mejores lugares, más confortables; tener una comisaría, edificios en condiciones; que el personal policial se encargue de cuidar los edificios públicos. Porque lo hacemos con impuestos y enormes sacrificios de los correntinos. Por eso necesitamos ese tipo de atención. Pero la seguridad en sí misma no lo hacen, los edificios. La seguridad la hacen los efectivos policiales con dedicación; sacrificio, compromiso, entrega y la sociedad demanda que

nosotros tengamos actitudes más activas, colaborativas y de entrega.

Es tanto esa significación, que valoramos a nuestra fuerza policial. Desde el gobierno los apoyamos, acompañamos. Queremos que tengan actitudes dentro de la ley, aptitudes para brindarse a la ciudadanía. Y por supuesto que con la misma fuerza que nosotros los respaldamos cuando cometemos errores y nos ponemos del lado de la delincuencia de la misma manera decretamos el cese de funcionario policial y los ponemos a disposición de la Justicia. Este no es tiempo de titubeos. No son tiempos donde nosotros podemos mirar al costado, cuando la sociedad nos demanda tener seguridad pública. Lo otro que invertimos es en tecnología. Lo hicimos con el 911 pero también compramos 100 vehículos nuevos para la Policía de Corrientes para invertir en esta actividad que tiene que ser dinámica y que es de las fuerzas más dinámicas del Norte argentino, con hombres y mujeres que realmente todos los días ponen todo de sí para que estemos protegidos”. “Tenemos que ser auxiliares de la Justicia Provincial y de la Nacional cuando así se requiere. Luchemos contra el narcotráfico, el narcomenudeo. Porque o sino la droga va a estar carcomiendo los cimientos de la sociedad, en los barrios, en nuestra familia. Es fundamental que tengamos en claro qué queremos; que nosotros tenemos que comprometernos para tener una sociedad mejor. Seamos una policía moderna, no una Policía de represión, sino que cumpla y haga cumplir con los mandatos constitucionales. De esa forma habremos construido la seguridad pública y ciudadana que nos demanda la sociedad”.

“Felicitaciones al INVICO y la empresa constructora. Espero que este pedido del barrio Monseñor Devoto, que llevaba más de diez años y que con la incorporación de la Comisaría Sexta para Goya vivamos un poco más seguros y en paz por una ciudadanía que juntos hacemos



de esa seguridad, a disfrutar de esta comisaría”, finalizó.

A continuación, se procedió al tradicional corte de cintas.

### **LA COMISARIA**

La comisaria tiene una guardia de prevención en su ingreso y un hall para atención inmediata de los ciudadanos, hay una oficina de

mayoría, una oficina para el jefe de comisaría, una oficina para denuncias, otra para logística, sala de radio, 1 archivo, dos dormitorios y sanitarios para el público y comedor cocina para el personal; con dos celdas con capacidad para detenidos, sanitarios propios, patio para recreo, un tanque elevado de reserva y un tanque de agua potable de mil litros.

---

## **EL GOBERNADOR INAUGURÓ AMPLIACIÓN Y REFACCIÓN EN EL HOSPITAL DE GOYA**

**“Estamos armando un sistema de salud que nos fortalezca, para que todos podamos acceder y no solo los que tienen plata”. Afirmó Valdés**



El Gobernador Gustavo Valdés inauguró este jueves por la mañana, ampliaciones y refacciones en el Hospital Regional Dr. Camilo Muniagurria de Goya. Estuvo acompañado del intendente Mariano Hormaechea, el Ministro de Salud Pública Ricardo Cardozo, el Director del Hospital Regional Goya Dr. Raúl Martínez, legisladores provinciales, miembros de su gabinete, intendentes de localidades vecinas, médicos, residentes y periodistas.

En el marco de uno de los objetivos planteados por el Gobernador de convertir al actual nosocomio local en un centro de alta complejidad para descomprimir a los hospitales de Capital, la jornada de este jueves fue

marcada con otro gigantesco paso para fortalecer la salud pública.

Se trata de refacciones integrales en la Unidad de Terapia Intensiva UTI, lugar donde se reorganizó el área y se dispusieron 13 nuevas camas con todos los servicios necesarios.

Los trabajos consistieron en tratamiento a nuevo de techo, piso cerámico y paredes. Sanitarios y aberturas e instalaciones eléctricas nuevas fueron dispuestos en los sectores. Cada una de estas camas posee gases medicinales en sus paredes.



## **EQUIPAMIENTO**

Se dotó a la Unidad de nuevas computadoras con impresoras, Smart Tv, monitores multiparamétricos, heladeras, colchones antiescaras, juegos de respiradores multiprocesadores con sus módulos de ventilación, ventiladores con sus respectivos transporte y tubo medicinal.

Asimismo, el Ministerio de Salud Pública entregó equipamiento para el correcto funcionamiento del nosocomio consistente en 30 computadoras completas para equipar consultorios externos y los servicios del hospital y un ecógrafo portátil para el centro de salud del municipio de San Isidro.

Durante el acto, el padre Juan Carlos López efectuó la invocación religiosa y bendición de las obras.

## **DIRECTOR DR. RAÚL MARTÍNEZ**

El Director del Hospital Regional, doctor Raúl Martínez dio la bienvenida a los presentes y explicó a las autoridades los beneficios que brindarán los nuevos elementos entregados, como la posibilidad de llevar cada historia clínica de pacientes en forma digital en los consultorios externos y la terapia intensiva de adultos. “Inversión que va a ayudar al sistema de salud pública provincial con respecto a las camas de terapia intensiva y todo lo que es el tratamiento crítico, eso va a servir para toda la provincia”, dijo.

“El equipamiento y las nuevas comodidades van a lograr disminuir las derivaciones hacia la capital u otros centros más complejos; pero no quiero dejar pasar el trabajo que también venimos haciendo en la formación de recursos humanos que, necesariamente con 14 camas vamos a necesitar sumar profesionales al equipo de trabajo, y nos venimos ocupando también de eso con el ministerio y con el Plan Sumar, con capacitaciones en Enfermería en Terapia Intensiva, la residencia de terapia intensiva en Enfermería y la visita periódica de 26 alumnos de la

facultad de medicina del último año que están haciendo su pasantía en el hospital”, enumeró.

## **DR. RICARDO CARDOZO**

El Ministro de Salud de la Provincia, doctor Ricardo Cardozo expresó por su parte que “ya se tienen más de 130 mil turnos dados a través de sistema digital, eso habla de la importancia de la entrega de computadoras y esperemos seguir ordenando y aumentando la complejidad de este hospital como ustedes se merecen”.

Posteriormente, junto al Gobernador Valdés hizo entrega de un ecógrafo portátil y dos transductores a la sala Stella Maris de San Isidro. La documentación del equipo fue recibida por el intendente de esa localidad, Carlos Martínez.

## **INTENDENTE HORMAECHEA**

El intendente Mariano Hormaechea destacó lo productivo de la jornada al hacer mención a la política educativa, tecnológica y de seguridad del Gobierno Provincial en el sentido de dotar con más notebook a la educación secundaria y la entrega que esta mañana realizó el gobernador acompañado del intendente goyano de 637 notebooks a cuatro instituciones educativas de la ciudad de Goya. Esto en un acto desarrollado en la... Asociación Deportiva Juventud Norteña.... Posterior a esto tuvo lugar la inauguración de la Comisaría 6ª del barrio Monseñor Devoto.

“Muy contento, terminando una jornada donde en Goya hoy hemos podido inaugurar una comisaría y entregar notebook, avanzando en educación, en seguridad y ahora con esta inauguración en este hospital que es tan simbólico para la ciudad de Goya”.

Recordó que el año pasado se inauguraron refacciones del servicio de Neonatología y esta semana obras en Santa Lucía “haciendo que la salud se vaya complementando y haya mejor servicio, así que muchas gracias”, cerró.



## GOBERNADOR GUSTAVO VALDES

El mandatario provincial hizo hincapié en que se están resolviendo temas varios junto al personal sanitario del hospital, avanzando en el diálogo y conjuntamente pensando en un proyecto ambicioso que incluye a los trabajadores con mejores beneficios.

“Ellos son nuestra fortaleza de la salud pública, así que vamos a estar cumpliendo y avanzado con eso y agradezco también la paciencia porque necesitamos estructurar la salud de otra manera”, expuso.

Esto haciendo mención a la promesa de campaña de ir dotando de mayor complejidad al hospital, en un proceso continuo y periódico. Es así que la gestión viene apuntalando la cuestión sanitaria con compra de insumos, materiales, elementos tecnológicos, refacciones y estructuras edilicias nuevas como los SAPS, CAPS, salitas provinciales y barriales.

“Para que el hospital vuelva a ser un centro de referencia del sur de la provincia de Corrientes de manera tal que nosotros concentremos el poder del estado en Goya. Producto de esto es lo que estamos inaugurando con cerca de 450 millones de pesos de inversión y otros 20 millones de pesos para informatizar absolutamente todo”.

“Eso mientras esperamos inaugurar el segundo hospital de niños de la provincia de Corrientes para que nosotros le dotemos de complejidades también y que no tengamos que derivar”.

“Estamos armando un sistema de salud que nos fortalezca para que todos podamos acceder y no solo los que tienen plata”, enfatizó en otra parte de su discurso.

“Está referida a generar entre todos unos sistemas solidarios por parte del estado, para que todos podamos tener, contener y prolongar la vida... solamente juntos vamos a construir una salud pública para todos los correntinos y fundamentalmente para toda la región de Goya”, cerró.

Luego de la alocución y como es tradicional, el Gobernador Gustavo Valdés y demás autoridades realizaron el corte de cintas y recorrida por las instalaciones del Hospital.

## PRESENTES

Acompañaron esta inauguración el Ministro de Salud de la Provincia, doctor Ricardo Cardozo; Director del Hospital Regional, doctor Raúl Martínez; Presidente de la Cámara de Diputados de la Provincia, Pedro Cassani; funcionarios y administrativos de salud de la localidad.

## Liga Pre Federal de Básquet

# UNIÓN LOGRA UNA VICTORIA CLAVE ANTE CÓRDOBA DE CARA A LOS PLAYOFFS



En un emocionante enfrentamiento adelantado por la 8va fecha del Torneo Prefederal de Básquet, el equipo de Unión de Goya se impuso de manera contundente ante Córdoba, dejando claro su deseo de asegurar un lugar en los playoffs. El partido, disputado en la Catedral del Básquetbol, fue un verdadero duelo de titanes que mantuvo a los espectadores al borde de sus asientos.

Desde el comienzo, Club Córdoba de la capital correntina se mostró fuerte, liderando el primer parcial con un



desempeño destacado de Robles y Zamudio, quienes causaron estragos tanto en la pintura como desde el perímetro. Unión, por otro lado, luchaba por encontrar su ritmo, pero gracias a los esfuerzos de Espíndola y Forniés, lograron mantenerse en la contienda, a pesar de terminar el primer cuarto con una desventaja de 15-24.

Sin embargo, Unión no se dejó vencer. En el segundo período, el entrenador de Unión, Agustín Rojas, ajustó la estrategia defensiva y aprovechó las transiciones rápidas para cambiar el rumbo del partido. Con un ataque certero, Unión logró dar vuelta la situación, y al llegar al descanso, se encontraban liderando por la mínima, con un marcador de 37-36 a su favor.

La segunda mitad del juego trajo consigo una renovada determinación por parte de Unión. Con la clasificación en juego y el deseo de asegurar el segundo lugar en el grupo, el equipo local intensificó su juego. Las destacadas actuaciones de Pozzer y González, respaldadas por el liderazgo de Forniés, llevaron a Unión a establecer una ventaja máxima de 12 puntos. A pesar de los esfuerzos de Cequeira y la habilidad de Romero, Córdoba se encontró 57-46 abajo al final del tercer cuarto.

El último período fue un verdadero espectáculo de determinación y habilidad por parte de Unión. Con inteligencia y resistencia, el equipo logró contener los ataques de Córdoba. Gerardo Forniés brilló con dos triples consecutivos, llevando la

diferencia a una máxima de 17 puntos. Aunque Córdoba intentó una remontada con los esfuerzos de Robles y Marcó, Unión logró mantenerse firme y asegurar la victoria con un marcador final de 71-62.

Después de este enfrentamiento crucial, habrá un receso debido a las elecciones nacionales. En su próximo desafío, Unión buscará una victoria ante Hércules que les garantice su clasificación. Con esta victoria, Unión sigue soñando y luchando por asegurar un lugar destacado en los playoffs del Torneo Pre Federal de Básquet.

#### **Síntesis:**

Unión: 5- Gregorio Espíndola (12pts), 6- José González (15pts), 10- Franco Piasentini (5pts), 11- Luciano Pozzer (12pts) y 15- Gerardo Forniés (22 pts) (FI); 7- Facundo Vicentin (3pts), 13- Augusto Coronel (2pts), 4- Mateo Candia, 9- Facundo Donini. DT: Agustín Rojas

Córdoba (Ctes): 4- Juan Cequeira(11 pts), 7- Ignacio Marcó (5pts), 9- Zamudio Parry Nicolás (10pts), 10- Ariel Romero (11 pts) y 11- Agustín Robles (16 pts) (FI); 3- Juan Quiroz (3pts), 6- Ricardo Marturet (3pts), 13- Gonzalo Cotto Oria (4 pts), 12- Renzo Olivetti, 20- Demian Moreyra. DT: Javier Cuevas

Progreso: 15-24/37-36/57-46/71-62

Árbitros: Estigarribia-Lencina

Estadio: La Catedral del Basquetbol

---

## **BANDA GOYANA: NORTHEBLUES, INVITADA AL TARAGUI ROCK 2023**



**Se viene una nueva edición del Taragui Rock, organizado por el Gobierno de la Provincia de**

**Corrientes, a través del Instituto de Cultura. La banda goyana NortheBlues será parte de la grilla.**

El sábado 14 y domingo 15 de octubre en el Corsódromo Nolo Alías subirán al escenario del festival más convocante de la región grandes bandas nacionales y regionales como Catupecu Machu, Miguel Mateos, La Kermesse Redonda, Cielo Razzo, Masacre, Asspera.



El Taragui Rock es mucho más que un evento musical, es una plataforma de intercambio cultural que celebra y honra el legado musical de todo el mundo y el blues no puede quedar ausente en la cita. Es así que la banda goyana liderada por Federico Taglioretti: NortheBlues ya está inscripta en letras de molde que anuncian su actuación para este domingo 15 de octubre.

“Muy contento por esta segunda oportunidad y sorprendido” porque - según dijo Taglioretti- “fue la banda que más gustó el año pasado así que estamos con ganas de seguirla”.

“Nosotros venimos armando las canciones y escuchando que nuestras canciones están sonando más y eso nos motiva a trabajar más

y con mayor energías”, agregó.

El grupo se completa con Alejandro Giordano en saxo, Luis Ojeda en teclado, Mariano Insaurralde en guitarra, Sergio Gomez en batería, voces de María Amor Blanco y Rosario De Oña y hace poco se sumó al bajo Daniel Cuneo.

“Ese es nuestro seleccionado y hay que disfrutarlo porque todos son tremendos artistas”.

Según el cronograma, está previsto que NortheBlues actúe el domingo en el escenario del Nolo Alías de la capital correntina.

Las entradas para el Taragüí Rock tienen un valor de \$4.000.

---

#### Artisanos y Emprendedores:

## FERIA EN PLAZA MITRE POR EL DÍA DE LA MADRE

**Este jueves, viernes y sábado, en la plaza Mitre de Goya, se presentarán actividades con la participación de los feriantes, artesanos y emprendedores, con la finalidad de homenajear a las madres.**

En estas ferias especiales se suman artesanos provenientes de las dos asociaciones y la Feria Franca expone sólo el sábado por la mañana como ya es tradicional.

Esta invitación no solo está pensada para el fortalecimiento y desarrollo de la economía social y solidaria sino también para elegir el regalo ideal para Mamá.

Es así que se podrá comprar productos y artículos como: tejidos en macramé; muebles y accesorios en madera; cuchillería; tejido; alfarería artesanal; alfombras; telar; manualidades; cerámica; viveros; artículos de diseño; blanquería; escabeches y dulces en conserva; alfajores artesanales, manufacturas caseras y gastronomía entre otras.



EXPO FERIA  
ARTESANOS Y  
EMPREENDEDORES  
DÍA DE LA MADRE

Jueves 12  
Viernes 13  
Sabado 14  
PLAZA MITRE





Casa Iberá:

## **LA PRÓXIMA SEMANA LANZAN EN CORRIENTES, EL 3° FESTIVAL DEL ASADO CRIOLLO Y CONCURSO DE ASADORES DE GOYA**

El próximo jueves 19 de octubre en horas de la mañana tendrá lugar en Casa Iberá de Corrientes Capital el anuncio del 3er Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores a desarrollarse del 3 al 5 de noviembre en Goya.



JUEVES 19 10.30 HS. CASA IBERA  
PRESENTACIÓN 3° FESTIVAL DEL ASADO CRIOLLO

Organizadores y funcionarios de nuestra ciudad anunciarán el encuentro para periodistas y medios de comunicación capitalinos. El anuncio se llevará a cabo en el Centro de Informes e Interpretación "Casa Iberá", ubicado por Pellegrini al 501.

Dicho encuentro gastronómico y musical convocará al evento a cientos de personas que se sumarán a la gran fiesta criolla con una amplia grilla de artistas, a desarrollarse en el predio Costa Surubí.

### **CONCURSO DE ASADORES**

Respecto al concurso de asadores ya está abierta la inscripción para los interesados en participar de esta competencia. Para consultas e inscripciones contactarse al cel.: 3777 60-0535.

Desde la organización aclararon que los únicos cortes que competirán serán los vacunos.

Ya hay más de 15 cuadrillas de asadores pre inscriptos, así como

amantes de la parrilla de otras provincias como Santiago del Estero, Santa Fe y Salta deseosos de venir a intercambiar saberes y experiencias con los correntinos.

La invitación está abierta, solo queda anotarse y competir para lograr el galardón llevado el año pasado por una barra de amigos de la vecina comuna de Santa Lucía, Carnicería Don Bernardo, que fueron elegidos los mejores asadores de la provincia.

### **ARTISTAS**

La combinación artística y gastronómica permitirá que las tres noches festivaleras tengan una serie de artistas que ya se están sumando a esta propuesta turística de fin de semana.

Porque asado, música, baile, chamamé, folclore y carnaval serán las vedettes de tres días imperdibles. Es así que ya están confirmados: Vicky Sánchez, Irundy, La Pilarcita, Paola Belén "La Gauchita Cumbiera", Malones, Os Demonios, la Banda Municipal, Conjunto Chamamecero Municipal y escuelas de danzas de la localidad.

Para conseguir anticipadas \$1500, pasar por el local gastronómico "Locos por las Milas" (Mitre 514) a buscar tus entradas para la 3° edición del Festival del Asado Criollo. Niños gratis hasta 12 años. Info/contacto 3777 600535



Fortalecimiento de Salud Municipio de Goya:

## ENCUENTRO PROVINCIAL DEL PROGRAMA MUNICIPIOS SALUDABLES

Se concretó el Encuentro Provincial del Programa Municipios y Comunidades Saludables en el Salón Verde de Casa de Gobierno. El evento fue organizado por el ministerio de Salud Pública de Corrientes, en el cual se compartieron experiencias de trabajo de municipios del interior y Goya estuvo presente.



Se trata de una herramienta de gestión de fortalecimiento institucional, esencial para los Municipios de la Provincia. Herramienta que permite la planificación estratégica y la toma de decisiones basada en información.

Tiende a fortalecer habilidades y capacidades en los individuos y a modificar las relaciones económicas y sociales, generando entornos adecuados para que las personas puedan elegir las opciones más saludables.

La oportunidad fue propicia para que intendentes de algunas circunscripciones mencionen los avances que se hicieron respecto a la línea que tenían asignada. Respecto a la ciudad de Goya, el coordinador de este programa, Martín Moro reseñó los avances en cuanto a la línea de Salud, de Diabetes Tipo 2 a cargo de la doctora Julieta Pitton.

Moro hizo mención a que “se obtuvieron los objetivos fijados, obteniéndose el 100 % de atención de la población de pacientes con diabetes tipo 2 con el 50% de ejecución de los fondos asignados”.

Respecto al programa Seguridad Alimentaria se presentaron las compras que se hicieron “próximamente se van a entregar a los productores de las cooperativas de Buena Vista y Feria Franca”, adelantó.

### PRESENTES

Del panel tomaron parte la Subsecretaría de Salud y Gestión Sanitaria Provincial. Dra. Silvina Vega Pasos; la Coordinadora Provincial. Dra. Ma. Eugenia Roma, intendentes municipales; referentes municipales del Programa de los Municipios que suscribieron al Programa en su momento: Por Goya: Coordinador del Programa. Lic. Martín M. Moro, Referentes de la Línea de Gestión de Diabetes 2. Dra. Julieta A. Pitton, y de la línea de Seguridad Alimentaria, Lic. Diego Cuevas.

El ministro de Salud Pública, Ricardo Cardozo, por razones de su agenda de trabajo no pudo estar presente en el evento, no obstante, a través de un video, ofreció la bienvenida y el saludo a todos los presentes, destacando el trabajo en conjunto con los municipios.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**